

#PERSONENVERKEHR #FACHGRUPPEN 21. September 2017

ZFG Lokrangierführer/Rangierdienst zu Klausurtagung zusammengekommen

Auf der Klausurtagung der Zentralen Fachgruppe (ZFG)
Lokrangierführer/ Rangierdienst wurden aktuelle Themen beraten.



Neben der tariflichen Umsetzung des VG-Wahlmodells wurde die kritische Situation des SGV im Allgemeinen und von DB Cargo im Besonderen diskutiert. Das von Mobifair aufgedeckte sehr niedrige Ausbildungsniveau vieler Bildungsanbieter wurde von der ZFG auch kritisiert.

Einhellige Meinung ist, dass nur gute Ausbildung die Basis für sicheren und qualitativ hochwertigen SGV ist und bleibt.

In der Sitzung erfolgte die Nachwahl des Stellvertretenden Sprechers der ZFG, nachdem der Kollege Ewald Hell in Rente ging. Als neuen stellvertretender Sprecher wurde Kollege Ingmar Pfaff gewählt. Kollege Waldemar Dlugosz wurde als Schriftführer gewählt.

